



LE PETIT PARNEEN



AGENDA

Août

Judi 07 : collecte « Don du Sang » Val de Jouanne de 16h à 19h - salle des Chardonnerets

Septembre

Lundi 01 : rentrée scolaire

Mardi 02 : séance du conseil municipal

Samedi 20 : « Roc parnéen » organisé par le comité des fêtes - parcours VTT et pédestre

Départ libre de 13h30 à 14h30

Dimanche 21 : Journée du patrimoine – visites du Manoir de « Sumeraine » - 14h30 et 16h

Octobre

Mardi 07 : séance du conseil municipal

Judi 09 : collecte « Don du Sang » Val de Jouanne de 16h à 19h - salle des Chardonnerets

Samedi 18 : 150^{ème} anniversaire de l'école

Novembre

Mardi 04 : séance du conseil municipal

Vendredi 07 : concert des Sonneurs « des Echos du Bas-Maine » à l'église Saint-Pierre organisé par le comité des fêtes

Vendredi 21 : remise des prix concours « embellissement et des végétalisation »

Dimanche 23 : repas des aînés

Samedi 29 : mise en lumières et feu d'artifice

Dimanche 30 : marché de Noël – salle des Chardonnerets

L'été s'installe dans notre belle cité de caractère, avec son cortège d'événements, de couleurs et d'élan collectif. Après un printemps riche en actions et en émotions, il est temps de partager avec vous un aperçu des beaux moments que nous avons vécus et de vous donner un avant-goût des rendez-vous à venir.

Parné-sur-Roc a encore prouvé ces derniers mois son dynamisme reconnu. En effet, de la réfection des bordures du terrain de pétanque assurée par des bénévoles lors de la 3ème édition de la journée citoyenne, à l'accueil de nos amis de Rosendahl pour le week-end de l'Ascension, en passant par le Cluedo géant en costume d'époque qui a enchanté les familles, puis à la Journée des Peintres dans la Cité qui a illuminé notre bourg de créativité artistique, et enfin la fête de la musique dans le bourg fin juin, notre village a su conjuguer animations, patrimoine et convivialité.

Notre vie associative, quant à elle, continue de faire vibrer le cœur du village comme en témoigne le succès du Souffle du Roc avec un record de participation battu, la seconde édition des Parnympiades, les activités de la Planète bout'chou, l'initiation à la pêche organisée par l'Union des pêcheurs, ou encore le spectacle d'improvisation de la troupe des Rigolettos lors de la Journée des Peintres. Je remercie très sincèrement tous les bénévoles qui donnent vie à toutes ces initiatives !

Je profite de cet édito pour saluer les exploits sportifs de l'AS Parné Football, promue pour la première fois depuis sa création en Régional 3. Notre « club de caractère » se déplacera l'année prochaine sur les pelouses de nos départements voisins et fera briller, j'en suis certain, les couleurs de Parné-sur-Roc. Il s'agit pour l'association sportive d'une saison historique qui vient récompenser les 135 licenciés du club, l'engagement des nombreux bénévoles et le soutien de ses fidèles supporters.

La jeunesse a également brillé sur d'autres terrains : qu'il s'agisse des ados du club investis dans l'autofinancement de leur sortie, des petits du centre de loisirs embarquant bientôt pour des vacances sur le thème des îles, ou encore des élèves de l'école qui, dès la rentrée de septembre, retrouveront une école rénovée, confortable et exemplaire en matière d'efficacité énergétique. Ces travaux ambitieux, menés avec rigueur et soutenus par de nombreux partenaires institutionnels, traduisent notre volonté de bâtir un avenir durable, à la hauteur de nos enfants.

Dans un autre domaine, nous avons souhaité renforcer notre sécurité routière avec l'acquisition d'un radar pédagogique mobile solaire qui affichera la vitesse en temps réel et, je l'espère, encouragera les conducteurs distraits à lever le pied.

Enfin, nous avons le plaisir d'accueillir Aurore au sein des services techniques de la commune, preuve que Parné-sur-Roc continue d'attirer des talents motivés par la qualité de notre cadre de vie.

Et puisque l'été, c'est aussi le temps des gestes utiles et des moments conviviaux, pensons à donner notre sang, à participer aux différentes « fêtes des voisins » pour mieux nous connaître, ou tout simplement, à un événement au sein de notre village. Chaque petit geste fait grandir notre commune et notre tolérance aux autres.

Avant de vous souhaiter de très belles vacances, je tiens à remercier chacun d'entre vous pour votre participation à cette vie locale si riche, chaleureuse et enthousiasmante. Ensemble, cultivons cet esprit d'initiative et de solidarité qui fait de Parné-sur-Roc un village où il fait bon vivre.

Bel été à toutes et à tous, et au plaisir de vous croiser dans les rues de Parné !.

« Le bonheur est la seule chose qui se double si on le partage. » – **Albert Schweitzer**

Pour l'équipe municipale
David CARDOSO,
Maire de Parné-sur-Roc





ÇA BOUGE À PARNÉ

Cluedo Géant à Parné-sur-Roc : enquêtez au XVII^e siècle !

Samedi 24 mai, notre commune s'est transformée en décor vivant pour un grand jeu familial destiné à toutes les générations, organisé par Laval Tourisme.



A partir d'un scénario immersif :

"Au voleur ! Un coquin a dérobé le précieux éventail de Madame de Sévigné pendant son séjour à l'auberge de la Croix Blanche", ce sont plus de 80 personnes, majoritairement hors commune, qui ont plongé dans l'enquête.

Les participants devaient se promener dans les rues à la recherche de divers témoins en costume d'époque afin de glaner des indices. Au passage, ils auront pu découvrir et apprécier notre architecture et patrimoine.

Cette enquête s'est déroulée dans une ambiance très conviviale ponctuée par une démonstration gratuite d'escrime historique en milieu d'après-midi : « Les lames de Sévigné », dans les jardins de la mairie.



Une journée haute en couleurs avec les « Peintres dans la Cité » !

Dimanche 15 juin, notre village a accueilli la traditionnelle journée des « Peintres dans la Cité », un rendez-vous artistique devenu incontournable à Parné-sur-Roc.

Ce sont 28 artistes (peintres, pastellistes, aquarellistes ; débutants ou chevronnés ; ados ou plus expérimentés) qui ont installé leurs chevalets dans les ruelles, sur les places et dans les jardins, immortalisant les paysages, les

bâtisses et l'ambiance unique du bourg.

Le public, curieux et nombreux, a pu déambuler librement, échanger avec les artistes et profiter du cadre enchanteur de notre Petite Cité de Caractère. Chaque participant a réalisé une œuvre en une journée, soumise à un jury en fin d'après-midi. A 17h30, les prix du public, des artistes et des élus ont pu être remis.



Planète bout'chou

Les petits bambins de la planète bout'chou se sont mis aux travaux créatifs et manuels pour célébrer les fêtes des mères et des pères. C'est toujours si « choupinou » de recevoir des petites créations des mains de nos enfants !



Club ados

Après une année bien remplie en actions d'autofinancement (ventes de Noël, saucissons, cartouches d'encre...), les jeunes du club ados ont bouclé leur aventure avec un dernier défi : un stand de crêpes à l'occasion de la Journée des Peintres dans la Cité. Grâce à tous ces efforts, les jeunes sont partis direction O'Gliss Park le 21 juin pour une journée de folie !



Centre de loisirs

Le mercredi à l'accueil de loisirs, ce sont des activités à la carte avec un thème différent chaque semaine : « Petits jardiniers en herbe », « Les animaux en folie » avec la recherche des petits moutons de Parné, Journée bien-être avec l'intervention de « Mallory bien-être ». N'hésitez pas à y inscrire vos loulous pour l'année prochaine !



Et enfin l'équipe d'animation est prête à accueillir les enfants cet été. Le thème de cette année sera : les îles. Les enfants seront accueillis à l'école de Forcé, le temps de terminer les derniers petits travaux de notre école. Ils auront aussi l'occasion de partir en séjours et de revenir avec de merveilleux souvenirs plein la tête.





APE – Succès pour la 4^{ème} édition du Souffle du Roc

Le dimanche 4 mai, la commune de Parné-sur-Roc a vibré au rythme de la 4^{ème} édition du Souffle du Roc. Cet événement sportif et solidaire organisé par l'Association des Parents d'Elèves de l'école a rassemblé près de 420 coureurs, 260 randonneurs et 150 enfants sur des parcours allant de 1,5 à 19 km.

L'ambiance conviviale et l'esprit d'entraide ont marqué cette journée, soutenue par 80 bénévoles. L'APE remercie ainsi les Parnéens, les membres du Run in Roc, les membres du comité des fêtes et de l'AS Parné qui ont répondu présents lors de la préparation et pendant cet événement.

Comme tous les ans, une partie des fonds a été reversée à l'association « Vaincre la Mucoviscidose ». Cette année, grâce à une participation toujours en hausse et grâce à tous les partenaires, un don de 1 800 € a été remis lors de la fête de l'école le dimanche 29 juin.



Run in roc

L'association a participé au Souffle du Roc et a même été élue « le club le plus représenté », la classe !!

En amont, nous avons préparé un entraînement pour les enfants le vendredi 25 avril, afin de leur faire découvrir les parcours de 1,5 et 3 km qui leur étaient destinés. Les enfants de l'école, ainsi que les collégiens, accompagnés des parents et membres du club, ont ainsi couru dans notre jolie cité de caractère.



Préparez-vous, Parné va en faire des caisses !

Le Run in Roc et l'AS Parné s'associent et vous concoctent une journée qui décoiffe ! Le 5 juillet 2026 aura lieu la toute première édition de course de caisses à savon dans notre belle cité de caractère. Au programme : une descente, des équipages, des caisses (mais sans savon), et de l'ambiance, en veux-tu en voilà !

Bref, vous l'aurez compris, un événement à ne louper sous aucun prétexte. Alors, que vous soyez participants, spectateurs ou bénévoles, on vous attend nombreux !



AS Parné - Une saison historique



L'AS Parné a vécu une saison exceptionnelle ! Pour la première fois depuis la création du club, l'équipe première accède à la Régional 3 (R3),



après avoir terminé première du groupe B de Division 1. Cette montée marque une étape importante dans l'histoire du club. En seulement deux ans, l'AS Parné a enchaîné les succès : l'équipe B est montée en Division 3, tandis que

l'équipe A a gravi les échelons de la Division 2 à la Division 1, avant d'atteindre aujourd'hui le niveau régional.

En parallèle du championnat, l'équipe fanion s'est également illustrée en coupe : 3^{ème} tour de la Coupe de France, 6^{ème} tour de la Coupe des Pays de la Loire et demi-finale de la Coupe du District. Ces beaux parcours témoignent de la qualité du groupe et de sa régularité tout au long de la saison. A l'AS Parné, il n'y a pas une équipe A et une équipe B, mais un seul et même collectif soudé, où chacun apporte sa pierre à l'édifice. Cette réussite sportive est le fruit d'un véritable travail d'équipe : l'engagement des joueurs bien sûr, mais aussi celui des bénévoles, qui s'investissent tout au long de l'année pour encadrer les jeunes, organiser les entraînements, accueillir le public les jours de match, ou encore assurer la maintenance et l'entretien des installations avec la collaboration du service technique municipal. Enfin, un grand merci à nos supporters, toujours fidèles au poste, que ce soit à domicile ou lors des déplacements, pour soutenir nos équipes.

L'AS Parné continue de grandir, et cette montée en R3 représente une magnifique récompense pour l'ensemble du club.

Et dans un autre style...



n'oublions pas les vainqueurs du tournoi des 4P qui a eu lieu le samedi 14 juin.

8 équipes de pétanque - vainqueurs : Sylvain SAUVAGE et Pierre-Yves PINSON

6 équipes de palets - vainqueurs : Alexandre HESLOT et Pierre GUESDON

Comité des fêtes

De l'activité sportive...

Samedi 17 mai après-midi, sous un beau soleil se sont retrouvés 60 parnéens et parnéennes autour de la quinzaine de jeux proposés par les organisateurs pour la seconde édition des Parnympiades. Les joyeuses équipes se sont amusées à rivaliser d'adresse et de rapidité, dans une ambiance bon-enfant. Les Parnympiades se sont conclues par la remise du trophée officiel et par les félicitations à l'équipe gagnante. A la suite, les participants et les bénévoles ont célébré cette belle demi-journée autour du barbecue et de la buvette.



... à la musique

Samedi 28 juin 2025, à partir de 18 heures, le pôle de Bonchamp du Conservatoire de musique de Laval Agglo a investi le centre du bourg de Parné sur Roc. De nombreuses et variées animations musicales ont été proposées, ainsi qu'un service de restauration sur place.



Les Échos du Bas-Maine

Nous sommes heureux de vous annoncer notre concert pour trompes et chants polyphoniques qui se déroulera dans l'église de Parné-sur-Roc, le vendredi 7 novembre 2025, à partir de 19h45. Ce concert sera mis en place grâce, au

partenariat avec l'association du Comité des Fêtes de Parné-sur-Roc.

Réservations par mail : comitedesfetes.parnesurroc@gmail.com. On vous attend nombreux !

Union des pêcheurs

Sous un soleil magnifique, le 31 mai, l'Union des Pêcheurs de Parné-sur-Roc a organisé sa traditionnelle journée d'initiation à la pêche réservée aux enfants. 25 jeunes ont participé à l'événement, se rendant au bassin de la pisciculture de l'Ouette, où ils ont été guidés par les bénévoles de l'association.



Au total, 66 truites ont été pêchées et distribuées aux enfants, qui ont aussi reçu des lots. La coupe de la municipalité a été remise par Eric Lemoine à une jeune fille, pour sa performance remarquable. Une journée réussie qui a permis aux enfants de découvrir la pêche tout en renforçant les liens communautaires.



ADMR



Journée Nationale des Aides à Domicile

La journée du 17 mars était l'occasion de remercier les professionnels de l'aide à domicile pour leur travail, leur engagement, leur soutien et le réconfort qu'ils apportent au quotidien aux bénéficiaires de l'association. Ils tiennent une place essentielle dans notre solidarité nationale.

A cette occasion, un goûter organisé par les bénévoles, a été proposé aux aides à domicile dans une ambiance chaleureuse et très appréciée.

La municipalité de Parné-sur-Roc profite de cet article pour remercier tous les professionnels et bénévoles.



Comité de Jumelage

Les membres du comité de jumelage s'engagent pour maintenir les liens entre nos communes françaises et allemandes. La fin de l'année 2024 et le début 2025 ont été particulièrement animés. De nombreuses actions, telle que la mobilisation des bibliothèques des 3 communes autour du thème de l'Europe (romans, cuisine, questionnaires...), se sont mises en place afin d'obtenir des subventions européennes. Nous remercions notamment le fonds citoyen Franco-allemand pour la subvention accordée.

Les rencontres annuelles lors du week-end de l'ascension permettent d'approfondir ces relations et de dynamiser les échanges. Cette année, les familles françaises ont accueilli les amis de Rosendahl avec un point fort à l'Abbaye du Port du Salut le jeudi 29 mai et un après-midi marche ou jeux, suivi d'une soirée festive le samedi 31 mai. Cette année nous avons fait appel à plusieurs associations pour l'organisation. Merci à tous pour ce partage entre associations et nous remercions sincèrement tous les bénévoles et toutes les personnes qui participent à la vie du jumelage.



Don du Sang Val de Jouanne

Ce moment où on sauve des vies... en mangeant une madeleine !

Pourquoi donner son sang ? Parce que c'est vraiment utile. Chaque don peut sauver plusieurs vies, et ça n'est pas juste un slogan accrocheur sur une affiche. C'est concret : opérations chirurgicales, accidents, accouchements, maladies du sang... Bref, il y a du monde qui attend notre sang comme d'autres attendent leur café le matin ! Mais au-delà de ça, il y a ce plaisir discret d'être utile sans trop se fatiguer.

Comment ça se passe ?

On prend rendez-vous (ou on tombe dessus par hasard dans la salle des fêtes de sa ville), on rencontre du personnel sympa et bienveillant, on remplit un petit questionnaire, on répond à quelques questions ultra confidentielles à l'écart, et hop, on passe à l'action. On donne 15 minutes de son sang, et on repart avec le sourire et une madeleine !

Qui dit mieux ?

En résumé

On s'allonge 15 minutes, on donne un peu de soi, on aide quelqu'un que l'on ne connaîtra jamais, on mange une madeleine, et on ressort en se disant que « franchement on peut vraiment être utile avec un tout petit geste citoyen ». Et si on faisait tous ça une fois de temps en temps, le monde irait peut-être un peu mieux, avec plus de sang dans les hôpitaux... et plus de madeleines dans nos cœurs.



ZOOM

Radar pédagogique solaire mobile



Les excès de vitesse sont un problème commun dans de nombreuses communes françaises, mettant en danger la sécurité des habitants mais aussi des automobilistes. Le radar pédagogique est une solution pour sensibiliser les conducteurs

et réduire leur vitesse de manière durable.

Grâce à l'obtention d'une subvention « Produit des amendes de police » octroyée par le Conseil Départemental de la Mayenne, la commune de Parné-sur-Roc s'est dotée d'un radar pédagogique mobile autonome (solaire).

Contrairement aux radars répressifs, le radar pédagogique affiche la vitesse en temps réel sur un écran LED, accompagnée

de messages pour encourager les conducteurs à lever le pied. Ce dispositif est purement informatif et ne délivre aucune amende. Son rôle est avant tout préventif, visant à éduquer les conducteurs plutôt qu'à les sanctionner. En affichant clairement la vitesse, il attire l'attention du conducteur et le sensibilise immédiatement à sa vitesse réelle par rapport à la limitation en vigueur.

Une réduction de la vitesse de l'ordre de 25 % est généralement constatée après l'installation de ce type d'équipement. Les automobilistes prenant conscience de leur vitesse, ils ajustent leur comportement en conséquence.

Il collectera également des données précieuses sur le trafic (nombre de véhicules, vitesse, horaire). Les données recueillies peuvent servir à identifier les périodes de forte affluence ou les zones à haut risque, apportant ainsi une aide à la décision sur d'éventuels aménagements ou mesures de sécurité routière à mettre en place au sein de notre commune.



PORTRAITS

Arrivée d'Aurore au service technique



Suite au départ d'Arnaud MENAN au début du printemps, nous avons le plaisir d'accueillir au sein de l'équipe « service technique » une nouvelle recrue. Il s'agit d'Aurore DUPONT. Dans le cadre de sa formation « Technicien jardins et espaces paysagers » au CFP La Futaie-Les touches à Port Brillet, Aurore a eu l'occasion de participer à un chantier paysager au square Rosendhal et dans les roquets de Parné. C'est ainsi qu'elle est tombée sous le charme de notre petite cité de caractère et qu'elle a naturellement postulé. Nous lui souhaitons la bienvenue et une bonne intégration dans nos équipes.

Un film co-réalisé par des parnéens

Chloé CANEVET et Grégory MORIN travaillent dans l'audiovisuel et le cinéma depuis de nombreuses années. Chloé est cogérante de l'entreprise de films institutionnels et de photographie Prisma Laval à Entrammes. Grégory est indépendant et travaille aussi bien sur des documentaires que des fictions, et sur les retransmissions des matchs de ligue 2 du stade Lavallois.

En mars, ils ont sorti au cinéma un documentaire, « Un Pas de Côté », entamé en 2019. Ce film raconte l'histoire de Christophe, dresseur de chevaux, qui va rencontrer et dresser un Mustang américain, d'abord aux USA puis dans son ranch, pour un concours allemand.

Le film a obtenu plusieurs sélections et récompenses internationales. Après une tournée mayennaise, il est désormais en tournée dans toute la France.



TRAVAUX

Inauguration travaux de rénovation énergétique de l'école



Samedi 14 juin, l'équipe municipale recevait les partenaires de ce fabuleux chantier qui a démarré en février 2024 et qui se clôturera en juillet prochain. Etaient présents pour cet événement : Mme Pauline BOCQUET nouvellement nommée sous-préfète - directrice de cabinet de la Préfète de la Mayenne, Guillaume CHEVROLLIER sénateur, Élisabeth DOINEAU sénatrice, Guillaume GAROT député, Louis MICHEL conseiller départemental de la Mayenne, Richard CHAMARET président du TEM53, Fabien AUDY, Inspecteur d'Académie - Directeur Académique des Services de l'Éducation nationale de la Mayenne, Anthony MORIN architecte et maître d'œuvre, mais également des entreprises œuvrant sur le chantier, l'équipe enseignante et des agents communaux. Tous ont salué ces travaux qui permettent à notre école de devenir plus économe et confortable.

L'occasion pour le maire, David CARDOSO et son adjoint en charge des travaux, Eric LEMOINE de remercier les entreprises et les financeurs bien évidemment mais également :

- l'équipe enseignante, les enfants et les parents pour leur patience et compréhension pendant les travaux ;
- les agents scolaires et périscolaires ainsi que les agents techniques et administratifs qui chacun à leur niveau ont œuvré pour le bon déroulement des travaux ;
- les élus qui ont donné de leur temps pour suivre le chantier ou pour les différents déménagements qu'il a fallu organiser.

L'occasion également de rappeler l'importance de l'école dans

notre petite cité de caractère et du pari que nous faisons sur l'avenir de nos enfants et de la planète.

Pour rappel, ces travaux vont permettre une réduction estimée à 60 % des consommations d'énergie mais également une amélioration du confort thermique et phonique pour les élèves, et les personnels de la communauté éducative. Les travaux ont concerné le désamiantage du plus ancien bâtiment, l'isolation (par l'extérieur ou l'intérieur suivant les bâtiments), la création d'un nouveau sas d'entrée dans la salle de motricité ainsi que l'abaissement du plafond, la modification du chauffage et de la ventilation ainsi que le remplacement des éclairages et menuiseries.

Le coût total de l'opération s'élève à un peu plus de 864 000 € HT. Nous avons eu le plaisir d'apprendre, quelques jours avant cette inauguration, l'accord d'une dernière subvention de l'Europe via le Fonds Européen de Développement Régional. Avec près de 75 % de subvention, le reste à charge de la commune s'élève à environ 209 500 €.

L'occasion une nouvelle fois de remercier les financeurs !



Terrain de pétanque

Pour la 3e édition de la journée citoyenne, le samedi 26 avril, quelques bénévoles et élus se sont retrouvés pour remettre à neuf le cadrage du terrain de pétanque principal. Amis boulistes, à vos jeux !





EXTRAIT DU CONSEIL MUNICIPAL

Mardi 25 mars 2025, le conseil municipal

- Vote le maintien des taux de fiscalité locale.
- Vote le budget primitif 2025 de la commune à 1 376 787,44 € pour le budget fonctionnement et 1 956 299,35 € pour l'investissement.
- Vote également le budget primitif 2025 du lotissement Pré Neuf.
- Valide la redevance orange pour l'occupation de l'espace public à 2173,49 €.
- Valide la modification du temps de travail de 2 agents.
- Décide le lancement de l'opération pluriannuelle concernant la réhabilitation de la maison Faucheux.
- Approuve la participation financière de la classe ULIS de l'Huisserie.
- Valide l'emprunt de 500 000 € auprès du crédit mutuel.

Mardi 29 avril 2025, le conseil municipal

- Approuve l'intégration de la commune de Parné-sur-Roc au Relais Petite Enfance intercommunal avec les communes d'Ahuillé, de Montigné le Brillant, de Nuillé-sur-Vicoin.
- Autorise la demande de subvention auprès de la région au titre des aménagements urbains des Petites Cités de Caractère.
- Emet un avis favorable à la révision du classement sonore du réseau routier.
- Valide les nouvelles tarifications périscolaires (accueil et restauration) à compter de septembre 2025.



INFOS / MESSAGES

Révision liste électorale

À l'approche des prochaines élections, il est essentiel de vérifier votre inscription sur les listes électorales de Parné-sur-Roc.

Depuis 2019, la gestion des listes électorales a évolué avec la mise en place du Répertoire Électoral Unique (REU), géré par l'INSEE. Les inscriptions sont désormais possibles toute l'année, jusqu'au sixième vendredi avant un scrutin. Vigilance : votre inscription peut être remise en cause par la commission de contrôle qui peut radier un électeur. Cette commission veille à la régularité de la liste électorale. Elle peut valider ou contester les décisions du maire concernant les inscriptions ou procéder à des radiations, notamment :

- En cas de déménagement sans nouvelle inscription ;
- En cas de décès ou de double inscription ;
- Si le lien avec la commune n'est plus avéré.

Vérifiez votre situation électorale

- En ligne : www.service-public.fr
- En mairie, aux horaires d'ouverture

Comment s'inscrire ou mettre à jour votre situation ?

Munissez-vous d'une pièce d'identité et d'un justificatif de domicile, et procédez : en ligne, en mairie ou par courrier.

Votre voix compte !

S'assurer de sa bonne inscription, c'est défendre son droit de vote. Et c'est aussi éviter toute mauvaise surprise le jour du scrutin. Pour toute question, contactez le service élections de la mairie de Parné sur Roc.

Fermeture estivale des services communaux

Les services administratifs de la Mairie seront fermés du 04 au 17 août inclus.

L'agence postale sera fermée du 15 août au 08 septembre inclus.

La médiathèque fera une trêve estivale du 24 juillet au 22 août inclus. Pensez à emprunter vos livres pour vous laisser guider par de nouvelles aventures durant l'été !

Le « Petit Parnéen »

Que vous soyez une association, un particulier ou une entreprise parnéenne, n'hésitez pas à partager avec nous vos expériences et activités.

Le prochain numéro paraîtra début octobre. Nous vous invitons à nous envoyer vos articles et photos à l'adresse ci-dessous **avant le 10 septembre prochain**.

Contact : communication@mairieparne.fr



Naissances

Esmée BENOIST
née le 4 avril 2025

Mattéa PERROUD
née le 7 avril 2025

Esmée BESNIER
née le 10 avril 2025

Emma GERVAIS
née le 23 mars 2025



Mariages

Mylène BLU & Baptiste MONTALANT
le 14 juin 2025

Mallory PRÉEL & Thomas GAVRILOVIC
le 21 juin 2025

Magalie MADIOT & Laura MOUSSU
le 7 juin 2025

ÉTAT CIVIL



RÉDACTION :
Commission Municipale
de l'Information et de la
Communication

CRÉATION :
Diabolo le studio graphique
d'Imprim'Services

IMPRESSION :
Imprim'Services - 02 43 53 21 00
Imprimé avec de l'encre végétale
sur papier recyclé



Retrouvez toutes les infos sur :
www.parne-sur-roc.fr